



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kasdim 0829/Bangkalan Hadiri Dzikir Dan Sholawat HUT Lanal Batuporon Ke 38

AHSAN - BALI.FRN.CO.ID

Jan 13, 2023 - 15:51



Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan saat mendengarkan sambutan Komandan Lanal Batuporon. (Foto Dok. Pendim 0829)

BANGKALAN, - Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menghadiri kegiatan Dzikir Dan Sholawat. Kegiatan tersebut dalam rangkaian peringatan HUT Lanal Batuporon Ke 38 yang jatuh pada tanggal 07 Januari 2023. Kegiatan Dzikir Dan Sholawat yang dilaksanakan oleh Lanal Batuporon dipimpin oleh RKH. Karror Abdullah Aschal dan hadir pula Jajaran Forkopimda Kabupaten Bangkalan.



Peserta Dzikir Dan Sholawat HUT Lanal Batuporon Ke 38 Tahun 2023

Kegiatan Dzikir Dan Sholawat dilaksanakan pada Kamis (12/01/2023) malam di Lapangan Jalagatra Lanal Batuporon, Kecamatan Kamal Kabupaten Bangkalan, Jawa Timur, dihadiri pula oleh para prajurit Lanal Batuporon, Ketua NU/MUI Bangkalan, Ketua dan Anggota NU/Muslimat Kamal, Rektor UTM, Kepala OJK Regional IV/Jawa Timur, Habaib Batoputih, Management PT Djarum, muspika Kecamatan Kamal, Para Kepala Desa se-Kecamatan Kamal, Stakeholder dan berbagai elemen masyarakat, antara lain, AKB Fondation, Ormas Madas, Ketua AKD Jatim , Ketua AKD Bangkalan, Ketua AKD Kamal, anggota Komcad serta Anggota Saka Bahari Dewa Ruci binaan Lanal Betuporon.

Komandan Lanal Betuporon, Letkol Laut (P) Mahfud Effendi, M.Tr.Hanla, CHRMP, selaku tuan rumah dan mewakili segenap keluarga besar Lanal Betuporon mengutarakan, "Dzikir dan Sholawat pada hari ini kita tujukan bukan semata-mata untuk Lanal Batuporon, namun kita tujukan untuk keselamatan bangsa dan negara dan khususnya Kota Bangkalan yang kita cintai bersama." Tutur Danlanal

"Saya selaku Komandan Lanal Batuporon mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada Bapak Ibu sekalian yang telah meluangkan waktunya untuk hadir disini seraya bermunajad bersama untuk mengharapkan keridhoan, ampunan dan perlindungan serta hidayah dari Alloh SWT." Sambung Danlanal.

"Perlu saya ingatkan disini, bahwa Bangkalan sudah kita promosikan sebagai kota Dzikir dan Sholawat. Oleh karena itu, menjaga kegiatan seperti ini adalah suatu keniscayaan agar Bangkalan tidak kehilangan marwahnya sebagai kota Dzikir dan Sholawat. Disisi lain, Dzikir dan Sholawat ini menjadi nutrisi bagi ruh kita sehingga Insyaallah dengan banyak berdzikir dan bershalawat kita akan sehat lahir dan bathin." Pungkas Danlanal.

Perlu diketahui, Pagelaran akbar Dzikir dan Sholawat sejuta umat merupakan yang pertama kali diselenggarakan Lanal Batuporon semenjak pandemi Covid-19 (Corona Virus Desease 2019) tiga tahun silam dan dilaksanakan terbuka untuk

umum.